

An die Vizerektorin für Studium und Lehre der
Karl-Franzens-Universität Graz
Univ.-Prof. Dr. Catherine Walter-Laager

Graz, am 28.01.2022

Stellungnahme zum Überfakultären Mastermodul „International Peacebuilding and Conflict Transition“

Sehr geehrte Kommission, sehr geehrter Frau Univ.-Prof. Dr. Catherine Walter-Laager!

Das Curriculum wurde von der Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft an der Karl-Franzens- Universität Graz begutachtet.

Wir übersenden hiermit unsere Stellungnahme und bitten um Berücksichtigung der unten angeführten Punkte.

Mit freundlichen Grüßen
Für das Referat für Bildung und Politik

Christina Auer



Als Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft an der Universität Graz haben wir es sehr begrüßt, dass eine neues überfakultäres Modul gibt, welches den Studierenden rechts- politik- und sozialwissenschaftliche Expertise zu Peacebuilding in (Post-) Konflikt- bzw. Nachkriegsgebieten vermitteln soll. Wie man aktuell auch in manchen Gebieten, der Welt sieht, ist dies ein sehr wichtiges Thema.

Des Weiteren heißen wir sehr willkommen, dass den Studierenden die Möglichkeit gegeben wird, sich Themen wie verschiedener Formen physischer und nicht-physischer Gewalt und des Weiteren dann Strategien zur Friedensstiftung. Wir unterstützen zusätzliche Curricula immer, da Studierende dadurch mehr Möglichkeiten für ihre Ausbildung geboten werden.

